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Предвыборное собрание коллектива студентов, профес
соров; преподавателей, научных сотрудников, рабочих 
и служащих нашего института выдвинуло кандидатами 

в депутаты Совета Союза

Иосифа Виссарионовича Сталина, 
Георгия Максимилиановича Маленкова, 

Михаила Андреевича Суслова,
Юлия Борисовича Харитон

и кандидатом в депутаты Совета Национальностей

Николая Михайловича Шверника
Сотни студентов, профессоров, 

преподавателей, научных сотруд
ников, рабочих и служащих на
шего института) собрались в Акто
вом зале на общее предвыборное 
собрание, посвященное выдвиже
нию кандидатов в депутаты Вер
ховного Совета СССР.

Собрание открыл заместитель 
председателя месткома профессор 
Н. А. Филин. Единодушно, под 
бурные аплодисменты, в почетный 
президиум 'избирается Политбюро 
Ц К ВК'.Щб) во 'Главе с великим 
Сталиным.

Первое слово берет один из 
старейших профессоров институ
та, заслуженный деятель науки и 
техники П. Л. Калантаров'.

— Позвольте мне назвать, — 
говорит он, — кандидатом' в де
путаты Совета Союза от нашего 
избирательного округа лучшего 
сына нашей Роднньл, любимого, 
.мудрого вождя Иосифа Виссарио
новича Сталина.

Тов. Калантаров с волнением 
говорит о великом вожде наро
дов, об исторических победах 
нашей Родины, одержанных под 
водительством великого Сталина. 
Он говорит о неустанной заботе 
товарища Сталина о науке, о ее 
працветашш на благо народа.

Продолжая свою речь, тов. Ка
лантаров сказал:

— Безгранична любовь совет
ского народа -к великому учителю, 
вождю и другу товарищу Сталину. 
Огромны заслуги товарища. Сталина 
перед народом нашей страны, пе
ред всем прогрессивным человече
ством.

Последние слова выступления 
тов. Калантарова участники со
брания покрывают бурными, дол
го не смолкающими рукоплеска
ниями. Под оводами Актового за
ла раздается могучее «ура», слы
шатся возгласы «Да здравствует 
товарищ Сталин!», «Слава вели
кому Сталину!».

Затем на трибуну поднимается 
лауреат Сталинской премии до
цент Т. Н. Соколов. Он горячо 
поддерживает предложение тов. 
Калантарова о выдвижении кан
дидатом в депутаты Верховного 
Совета СССР великого вождя 
народов товарища Сталина.

С проникновенными, взволно
ванными речами, посвященными 
всенародному кандидату, любимо
му Сталину, выступили рабочий- 
токарь ,И. Г. Зилинскнй и сталин
ский стипендиат студент В. И. 
Мелентьев.

— Великому Сталину,—сказал 
тов. Мелентьев,—наша молодежь 
обязана своей радостной и счаст
ливой юностью. Нашему любимо
му вождю мы обязаны тем, что 
.мы можем учиться, добиваясь 
вершины знаний, и становиться 
специалистами любой отрасли на
уки и техники — инженерами, 
конструкторами, врачами, педаго
гами...

Следующ1гм выступает началь
ник учебного отдела института 
С. В. Чулков. От (всего сердца 
поддерживай кандидатуру вожди 
советского народа, он предлагает

также выдвинуть кандидатом в 
депутаты Совета Союза ученика 
и соратника товарища Сталина, 
секретаря Центрального ‘Комите
та ВКП(б) и заместителя Предсе
дателя Совета Министров СССР 
Георгия Максимилиановича Ма
ленкова.

Выступившие затем старший 
преподаватель А. А. Милежнк и 
профессор П. Я. Агеев горячо 
поддержали кандидатуры велико
го Сталина и его ближайшего 
соратника товарища Маленкова. 
Затем тов. Агеев предлагает вы
двинуть кандидатом в депутаты 
Совета Национальностей верного 
сына партии и народа, Председа
теля Президиума Верховного Со
вета GCCP Николая Михайлови
ча Шверника.

Далее слово предоставляется 
студенту А. А. Смирнову, кото
рый поддерживает кандидатуры 
великого Сталина и его верных 
соратников товарищей Маленкова 
и Шверника.

Вслед за этим начальник науч
ного отдела доцент Н. К. Фадеев 
•внес предложение выдвинуть кан
дидатуру в депутаты Совета Со
юза секретаря Центрального Ко
митета ВКП (б) Михаила Андрее
вича Суслова.

С поддержкой кандидатуры то
варища Суслова выступил препо
даватель М. М. Плоское.

На тр1гбуне — доцент В. П. 
Гурьев.

— Я горячо поддерживаю кан
дидатуры товарища Сталина и 
его верных соратников-. В  овою 
очередь предлагаю кандидатом в 
депутаты Совета Союза Героя 
Социалистического Труда, лау
реата Сталинской премии, члена- 
корреспондента Академии наук 
СССР, профессора' Юлия Бори- 
совича Харитон, являющего собой 
пример советского ученого вели
кой сталинской эпохи.

Профессор Б. П. (Константинов 
поддерживает кандидатуру това
рища Харитон.

Общее собрание коллектива, сту
дентов, профессоров, преподавате
лей, научных сотрудников, рабо
чих и служащих нашего институ
та единодушно приняло 
постановление о выдви
жении кандидатами! в де
путаты Совета Союза по 
Калининскому избира1- 
тельному округу Ленин
града Иосифа Виссарио
новича Сталина1, Георгия, 
Максимилиановича Ма
ленкова, Михаила Ан
дреевича Суслова, Юлия 
Борисовича Харитои и о 
выдвижении кандидатом 
в депутаты Совета На
циональностей по Ленин
градскому городскому 
избирательному округу 
Николаи Михайловича' 
Шверника;

С большим воодуше
влением было принято
приветствие .великому На
вождю народов, любимо- нашего
му учителю и другу На
товарищу Сталину. науки и

В агитпункте 
по Лесному, 65

Агитпупкт 108-го избиратель
ного участка в студенческом об
щежитии открылся 22 января. 
Этот день был не только днем 
официального открытия, но и 
началом боевой агитмассовой ра
боты на участке.

С первых же дней работы на 
агитпункте установлено дежур
ство членов агитколлектива. Де
журные проводят беседы с изби
рателями, стараются ответить на 
все волнующие их вопросы, ре
комендуют литературу, посвя
щенную подготовке к выборам в 
Верховный Совет СССР. Предло
жения избирателей записываются 
в специальный журнал.

Особое внимание дежурные 
уделяют молодым избирателям, 
которые будут голосовать впер
вые. Агитаторы проводят г ними 
индивидуальные беседы, раз’яс- 
няют 'Положение о выборах, рас
сказывают о самой демократиче
ской в мире Сталинской Консти
туции, о великом праве граждан 
СССР голосовать и быть избран
ными.

Кроме дежурных, на агитпунк
те ежедневно бывают заведующий 
агитпунктом младший научный 
сотрудник (Г. П. Филиппов и ру
ководитель агитколлектива до
цент Ф. А. Оболенцев.

За время, прошедшее со дня 
открытия, па агитпункте проде
лана значительная работа. В ы 
пущены две стенгазеты, прове
дено 37 групповых бесед с из
бирателями, прочитаны лекции 
для избирателей на темы: «Со
ветский суд на страже законных 
прав граждан СОСР» и «Задача 
семьи в коммунистическом воспи
тании детей». Здесь же, на 
агитпункте, мастер спорта Копы
лов дал сеанс одновременной 
игры в шахматы.

По просьбе избирателей в бли
жайшие дни в агитпункте будут 
проведены лекции о международ
ном положении и о конституциях 
стран народной демократии и 
буржуазных стран.

Успешно развернули свою де
ятельность агитбригады аспи- 
рапта Зайдеса и студентки Тара
совой. Агитаторы этих бригад

нашей области
□

АГИТПОХОДЫ
СПОРТСМЕНОВ-

ПОЛИТЕХНИКОВ

побывали на квартирах избира
телей, провелп там по нескольку 
бесед.

Медленно разворачивают рабо
ту с избирателями агитбригады 
тт. Полянской, Иванова и Со
ловьева. В этих бригадах плохо 
налажен учет, бригадиры не 
знают, как работают агитаторы 
их бригад, не контролируют их. 
В  самый ответственный момент 
начала агитационной работы 
партбюро металлургического фа
культета перемепнло старших 
агитаторов, что отрицательно 
сказалось на работе с агитатора
ми.

Руководители агитпункта при
дают большое значение контролю 
и учету работы, проделанной 
агитаторами. Заведены специаль
ные дневнички агитаторов, отра
жающие их деятельность.

Хорошо налаженный учет и 
контроль помогают руководите
лям агитколлектива, бригадам и 
всему коллективу своевременно 
устранять недостатки, улучшать 
свою деятельность.

* * *

На снимках (сверху вниз,): де
журная по агитпункту 108-го из
бирательного участка старшая ла
борантка лаборатории общей хи
мии Н. И. Павлюк беседует с 
молодым избирателем первокурс
ником энерго-машиностроительно- 
го факультета М . Шерматовым; 
агитатор — студент 431-й группы 
энергомашиностроительного фа
культета Ф. Александров гото
вится к беседе с избирателями.

Фото М. П.ригожина

Спортсмены нашего института 
проявили ценную инициативу, 
организовав в дни зимних кани
кул агитпоходы на лыжах по 
колхозам Ленинградской области, 
носвящепные подготовке к выбо
рам в Верховный Совет СССР. 
Недавно в  большой лыжный пе
реход по Карельскому перешейку 
отправился сводный отряд спорт- 
сменов-агитаторов, поставивших 
своей задачей провести агита- 
циопно-массовую работу в кол
хозах на пути от Выборга до 
Ленинграда.

Еще два таких агитпохода 
организовали спортсмены физико- 
мехапического и электромехани
ческого факультетов. Маршрут 
одного похода проходил по кол
хозам Кингисеппского и Осьмин- 
ского районов —  по местам, где 
летом студепты-политехнпки 
строили две сельские электро
станции. а трасса второго агит- 
пробега тянулась по территории 
Кпрншского района.

Па-днях участники лыжных 
агитпоходов возвратились в 
Ленинград.

Политехники — 
члены Участковых 

избирательных комиссий
На многолюдном собрании сту

дентов, профессоров, преподавате
лей, рабочих и служащих наше
го -института в состав Участко
вых избирательных комиссий бы
ли выдвинуты кандидатуры па- 
шпх4 лучших общественников, 
ученых, борцов за передовую 
технику, отличников учебы, ста
хановцев производства. Исполни
тельный комитет Совета депута
тов трудящихся Выборгского рай
она утвердил эти кандидатуры в 
состав Участковых избиратель
ных комиссий. В состав Участ
ковой избирательной комиссии 
Л1? 108 входят старший препода
ватель А. Т. Бибик, преподава
тель П. П. Бобков, доцент В. И. 
Буланин, старший преподаватель 
И. В. Волковысская, слесарь 
Г. Г. Жуков, доцент С. Е. Заха
ренко, старший преподаватель 
А. А. Мартынова, ассистент Н. 11. 
Наугольная, заведующий кафед
рой при учебном отделе И. М. 
Пядусов и студент А. В. Щерба
ков. Членами Участковой избира
тельной комиссии №  120 явля
ются профессора П. Я. Агеев. 
А. 3. Басевнч, С. П. Гвоздев, об
мотчица II. Г. Григорьева, доцеш 
К. П. Маракулина, аспирант 
Л. А. Папюшип, ассистент А. В. 
Толвшгская, профессор Р. Р. Чу- 
гасв и аспирант Е. И. Чуйкин.

предвыборном собрании коллектива студентов, профессоров, преподавателей, рабочих и служащих 
института.
снимках: слева — участники предвыборного собрания, справа — выступление заслуженного деятеля 
техники профессора П. Л. Калантарова Фото Г. Чертова

по колхозам



Комсомолец!
Твой долг учиться 
на хорошо и отлично!

Комсомольская

жизнь

Первейшим долгом комсомоль
ской организации нашего инсти
тута и каждого комсомольца яв
ляется помощь партийной орга
низации и дирекции в улучшении 
учебно-воспитательного процесса.

Минувшая экзаменационная 
сессия показала, что наша ком
сомольская организация не пол
ностью справилась с этой зада
чей. Если в зимнюю сессию 
прошлого года успеваемость но 
сравнению с результатами 
1948 года повысилась с 88 до 
93,8 процента, и комсомольцы 
занимали в учебе авангардное 
место, то в этом году успевае
мость составляет лишь 91Л про
цента по всему институту и 
91,2 процента среди комсомоль
цев. Особенно низки показатели 
на первых и вторых курсах 
(88,4 и 88,3 процента), что го
ворит о плохой работе.комсоргов 
и курсовых бюро ВЛКСМ в тече
ние семестра.

Некоторые студенты не зани
мались в семестре, пропускали 
занятия, не выполняли задания, 
а комсомольские организации, 
прея.’де всего —  группы, не об
ращали внимания на эти факты.

Нечеткая организация учеб
ного процесса, либеральное от
ношение деканатов к наруши
телям трудовой дисциплины, от
сутствие регулярной проверки 
преподавателями знаний студен
тов в течение семестра, непра
вильное распределение загрузки 
студента заданиями во време
ни—  всё это привело к тому, 
что некоторые студенты стали 
лодырничать, систематически на
рушать трудовую дисциплину.

Однако комсомольские органи
зации некоторых факультетов не 
считают своим долгом помогать 
партийной организации и дирек
ции устранять недостатки в 
учебной работе. Так, например, 
бюро ВЛКСМ эпергомашинострон- 
тельного факультета (секретарь 
тов. Душенов) ни разу не обсу
ждало и не ставило перед парт
организацией вопрос об устране
нии расхлябанности в руковод
стве деканата, хотя благодушие 
последнего по отношению к про
гульщикам привело к плохой 
посещаемости на факультете и 
весьма низким результатам на 
зимней экзаменационной сессии.

Сильно отразилась на резуль
татах экзаменов и нечеткая ор
ганизация комсомольской работы 
в период самой сессии. Так, на
пример, весь состав бюро ВЛКОМ 
Физико-механического факульте
та самоустранился от руковод
ства. Члены бюро зачастую не 
являлись на дежурство и не 
контролировали работу комсор
гов, ответственных за явку сту- 
дептов па экзамепы. Комсомоль
ские руководители факультета не 
интересовались успеваемостью 
своих комсомольцев, не заботи
лись об устранении неполадков 
в бытовом обслуживании, кото
рых было так много в те дни в 
седьмом корпусе студенческих об
щежитий.

Не была организована и взаи
мопомощь. Бюро ВЛКСМ факуль
тета ие раз’яснило «Положение 
об экзаменах», неверпое пони
мание которого отдельными сту
дентами младших курсов привело 
к намеренному получению неудо
влетворительных оценок с целью 
пересдачи экзаменов на повы
шенные отметки.

Комитет ВЛКСМ за необеспе- 
ченне руководства работой бюро 
ВЛКСМ физико-механического фа
культета снял тов. Гомоюпова с 
поста секретаря бюро.

Не проявили должной настой
чивости в работе во время сес
сии и члены комитета ВЛКСМ, 
ответственные за комсомольскую 
работу на младших курсах. Не
которые комсомольские активи
сты сами получили неудовлетво
рительные оценки, показав не
умение сочетать успешную учебу 
с общественной работой.

Сейчас, в первые же дни вто
рого семестра, комсомольской ор
ганизации института необходимо 
сосредоточить свое внимание на 
улучшении успеваемости и дис
циплины. Задача каждой группы, 
курсовой и факультетских орга
низаций состоит в том, чтобы, 
подведя итоги сессии и разобрав
шись в причинах плохой успе
ваемости отстающих студентов, 
установить сроки ликвидации 
задолженности, всемерно помогая 
им в этом. Здесь во многом мо
жет помочь опыт работы отлич
ников, организация для младше
курсников лекций и бесед о ме
тодике самостоятельной работы.

Комсомольские бюро факульте
тов должны выяснить причипы 
низкой успеваемости по некото
рым предметам и принять меры 
к их устранению, полностью ис
пользовав «право широкой ини
циативы в обсуждении и поста
новке перед соответствующими 
партийными организациями всех 
вопросов деятельности предприя
тия», предоставленное комсомоль
ским организациям XV III с’ездом 
ВКП(б). Также необходимо еже
недельно подводить итоги учебы 
по каждой группе и каждому 
курсу, разверпув непримиримую 
борьбу за укрепление трудовой 
дисциплины. Для этого следует 
систематически проводить рейды 
по проверке посещаемости, моби
лизовать стенную печать на борь
бу с прогульщиками и лодыря
ми.

Письма 
в редакцию 

★

Комары в подвале
Подвал второго корпуса, кото

рый тянется от лаборатории бу
магоделательных машин, завален 
различным хламом и мусором так, 
что с трудом можно пробраться к 
выходу. Вследствие захламленно
сти в подвале развелись комары 
и притом в таком количестве, что 
даже мешают работать в лабора
тории.

Административно - хозяйствен
ному отделу необходимо позабо
титься о том, чтобы очистить 
подвал от мусора.

Мастер И. ПЕРЕБОРЩИКОВ

Почему нет кафедр?
По неизвестным причинам в 

нашем институте нет кафедр. 
Преподаватели вынуждены чи
тать лекции, стоя за столом, что 
создает большое неудобство и за
трудняет нормальное проведение 
занятий.

Может быть административно- 
хозяйственный отдел считает ка
федры «мелочыо»? Просим при
слушаться к  голосу преподавате
лей и устранить эту досадную 
«мелочь». Сделайте нам кафедры.

Ст. преподаватель А. ДИТЕВ

Комсомольские организации 
групп, курсов и факультетов 
должны вести непримиримую 
борьбу с бездельниками, привле
кая к строгой ответственности 
тех комсомольцев, которые не вы
полняют своего основного долга—  
успешно учиться. Руководители 
комсомольских организаций, не 
считающие своей обязанностью 
учиться только на «хорошо» и 
«отлично», должпы быть отстра- 
пены от комсомольской работы.

Студент А. БЕЛОНОГОВ,
секретарь комитета ВЛКСМ

Новый состав парткома
Ha-днях состоялось отчетно- 

выборное партийное собрание на
шего института. С докладом о 
деятельности институтской пар
тийной организации за отчетный 
период выступил секретарь парт
кома тов. И. Д. Кугушев. Затем 
по докладу развернулись ожив
ленные прения. Собрание прошло 
на высоком идейном уровне, под 
знаком большевистской критики и

самокритики. В деловой обста
новке был избран новый состав 
парткома1, в которым вошли Зи- 
линский И. |Г., Игнатов С. А., 
Манчинокий В. Г., Павлов Я- М., 
Панютин Л. А., Плосков М. М., 
Поляков! В. С., Семенов В. П., 
Французов Н. М-, Чулков С. В. и 
Шмаргунов К- Н. На заседании 
партийного комитета секретарем 
парткома избран тов. В. С. Поля
ков, заместителями секретаря — 
тт. В. П. Семенов̂  и Н. М . Фран
цузов, культгаропом — тов. Я. М. 
Павлов.- 

Отчет о собрании будет опу
бликован в следующем номере 
нашей газеты.

Иалендарь

„Полит ехника"

ФЕВРЯЛЬ
4 Роднлоя (1846 г.) Н. А. 

Умов, выдающийся рус
ский физик. Умер в 1915 году.
- 50 лет назад (1900 г.) © 

России впервые в мире 
был применен радиотелеграф 
для передачи сигналов о бед
ствии в море.
1 А  Умерла (1891 г.) С. В.

Ковалевская, талантли
вый русский математик. Роди
лась в 1850 году.
1 1  300 лет со дня' смерти 

(1650 г.) Р. Декарта, ве
ликого французского- матема
тика, физика и философа. Ро
дился © 1596 году.
1 К  Родился (1564 г.) Галн- 

лео Галилей, великий 
итальянский ученый — физик, 
астроном и философ. Умер в 
1642 году.

9  А  Умер (1856 г.) Н. И. Ло- 
™  бачевский, великий рус
ский математик. Родился в 
1793 году.

О  А  90 лет со дня рождения 
(1860 г.) П. И. Бахметье

ва, крупного русского учено
го — физика и биолога. Умер 
в 1913 году.

Умер (1919 (г.) И. Ф. У сатин, 
русский физик-самоучка, изо
бретатель первого в мире эле
ктрического. трак с форматора 

i (промышленного типа. Родился 
i в 1855 году._______ ___ ____

ЗАКОНЧИЛИСЬ зимние 
студенческие каникулы. 

Многие из политехников, среди 
которых) студенты-отличники 
К. Поляков, iB. Баранов и 
Д. Плотников, хорошо отдох
нули в санаториях и домак от
дыха Ленинградской области-.

Весело и интересно проходи
ли каникулы в студенческих 
общежитиях. В красном уголке 
общежития механико-машино
строительного факультета со
стоялась встреча политехников 
с тока|рем-скоростником В. Би
рюковым, поделившимся опы
том своей работы.

Группа студентов старших 
курсов инженерно-строительно
го факультета ездила на экс
курсию в Москву. Будущие 
инженеры- строители ознакоми
лись с работами по сооруже
нию высотных зданий.

Хорошо правели каникулы и 
студентки 271-й группы инже- 
«ерно- экономического факуль
тета. Свой отдых они ina праву 
заслужили успешной одачей 
экзаменов. Сейчас они с но
выми силами приступили к за
нятиям второго 'семестра.

*  *  *

На снимке: студентки 271-й 
группы в дни каникул в парке 
нашего института, слева напра
во — О. Симонова, Э. Соколо
ва, Н. Никанорова, Э. Брытко- 
ва, 3. Бойцова и Л . Горовая 

Фото Л. Коровина

На приз 
зимних  
каникул

В дни зимних каникул в нашем 
городе был проведен целый ряд 
студенческих спортивных соревно
ваний. Каникулярный спортивный 
календарь открылся 25 января 
матчевой встречей пловцов Уни
верситета, Кораблестроительного 
и .нашего -институтов. В  итоге 
этих соревнований команда Уни
верситета завоевала первое место, 
а спортсмены-политехники и ко
раблестроители разделили второе 
и третье места.

26 января состоялся одноднев
ный турнир на приз зимних ка
никул по волейболу. Лучшие 
команды ленинградских вузов ос
паривали этот приз. В  финальном 
матче встретились волейболисты 
Института инженеров железнодо
рожного транспорта и нашего ин
ститута. ^Встреча окончилась побе
дой спортсменов-политехннков со 
счетом 3:1,  завоевавших кубок 
победителей.

27 января приз зимних каникул 
разыгрывали лыжники. В этот 
день в Центральном парке куль
туры и отдыха имени С. М. Ки
рова были проведены лыжные эс
тафеты. В соревновании мужских 
команд ( 4 X 5  км) первое место 
завоевали лыжники .Механическо
го института, второе заняли 
спортсмены Горного института, а 
на третьем оказались политехни
ки. В женской эстафете (3X3 км) 
первыми были также представи-

Спортивная 
хроника

O n тглттг,1'тт'г\п -г ™п-тчат,т-,оет тельшщы Механического ннстнту- В  Ленинград возвратила , та £0ма.нда лшкищ  нашего'ин-
из поездки в 'Таллин мужская ститута заняла в этих соревнова-
волейгбольная команда нашего ии- ниях только пятое место.
ститута, где опа провела две то- Без успеха выступали наши
варищеские встречи с эстонскими баскетболисты в однодневном тур-
спортсменами. В  матче дружбы с шире на приз зимних каникул. В
волейболистами Таллинского но- первой же встрече команда поли-
литехнического института наши техников потерпела поражение и
■спортсмены добились убедитель- « g j .  «5аЯ Г 2 Г &  зимних 
ной пооеды со счетом 3 . 0. Та- кани£.ул были проведены и между 
ким же результатом в пользу ле- тяжелоатлетами, легкоатлетами и 
шшградешх политехников окоп- гимнастами. Б  эти же дни со
чилась и товарищеская встреча стоялись и конькобежные сорев- 
с волейболистами таллинского нования на приз Центрального 
спортивного общества «Еалев». парка культуры и отдыха имени 

О  Баскетбольная команда на- С. М. Кирова. По совершенно пе
шего института выехала иа-днях понятным причинам спортсмены 
в Киев, где ей = ит веще-
титься в матче др^жоы l баскет Кафедра физического зоспита- 
болистами Киевского политехни- ния и спорта и спортклуб нашего 
чес кого института. института могли бы сделать боль-

Q  36 лучших ЛЫЖНИКОВ ИИ- шое дело, организовав в дни 
ститута проходят сейчас в Еав- з и м н и х  каникул массовые льиж- 
голове на нашей зимней «портив- ные вылазки, коллективные похо- 
ной базе тренировочный сбор, го- ды на катки, как это и предпола- 
товясь к розыгрышу первенства галосъ по плану. Это помогло бы 
тгттшгпатЛпу v m im  т миг- привлечь к занятиям спортом сту- лешшградских вузов и ряд} дп деичеокие массы нашего инсти-
гих лыжных соревновании. Под ТуТа> привить в них любовь к 
руководством тренера старшего спорту. Но ничего этого сделано 
преподавателя кафедры физиче- не было. Правда, состоялось не- 
ского воспитания и спорта И. Е . сколько лыжных вылазок, орга- 
Гапонова спортсмены-политехшг- иизованных стихийно, но они, ко
ки совершенствуют технику бега нечно, не дали необходимого ре
па лыжах, повышают свое ма- зультата. cvrD O D ri, UH 
стерство. Эд- БУГРОВСКИИ

Q  Недавно закончился пер- ................ . —.......... —-
вый тур всесоюзных заочных со
ревнований по конькобежному 
спорту. В итоге этих состязаний 
команда нашего института завое- м-07653 Зак. 194 Тир. 600 
вала первое место среди Высших Типография имени Володарского 
учебных заведений Ленинграда. Ленинград. Фонтанка, 57
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